



本気 元気 根気

「本気で」「元気に」「根気よく」取り組むことによきに気づく子供

佐賀市立巨勢小学校 学校だより 令和7年9月9日

第7号

■実りの秋 充実の2学期に■

8月29日(金)に2学期の始業式を行ってから、10日程経ちました。少しずつ1学期の巨勢小学校の様子に戻ってきたところです。

2学期は、1年間で最も長い学期になります。**運動会、創立150周年記念行事、学年によってはバス旅行を計画**しています。子ども達にとって、教科等の授業だけでなく、様々な学校行事等を通して**大きく成長する学期**となります。**勉強、運動などいろいろなことに挑戦し、自分自身を成長させてほしい**と思います。我々教職員も「**チーム巨勢小**」として、子ども達を**全力でサポート**していきます。

■熱中症対策■

2学期になったとはいえ、まだまだ暑い日が続きます。とても9月とは思えないような真夏の暑さです。**2学期もしばらくの間、1学期同様の熱中症対策を徹底**していきます。

保護者の方をお願いになります。**水筒に多めのお茶、汗を拭くタオル、帽子等の準備**をよろしくお願いします。登下校時に冷却タオル・リングや日傘を使用してください。また、**規則正しい生活と十分な睡眠、バランスの取れた食事**を大切にしてください。**特に、朝食**は必ずとらせてください。朝、あいさつ運動をしていると、帽子をかぶっていない子どもを見かけたり、話を聞いてみると朝食を食べていないという子どもがいたりしています。熱中症予防のためにもご協力をよろしくお願いします。

外遊びや室内外の体育などが、中止になった場合、静かに室内で過ごせるように「室内グッズ(トランプ等)」を導入しました。PTA、保護者のご協力に感謝いたします。

■第2回家庭学習がんばろう週間■

9月8日(月)～12日(金)は、今年度**2回目**の**家庭学習がんばろう週間**です。**城東校区の小中学校で共通**して取り組んでおります。普段より少し力を入れて家庭学習に取り組めるように、言葉かけをお願いいたします。小学校だけでなく、中学校や高校での学習を進める上で大切なことのひとつが、**家庭で学習するという習慣**です。そのためにも、今からしっかりと家庭学習の習慣を身に付けてほしいと思います。

※家庭学習は何をすればよい？	※どのくらいの時間やればよい？
【例として】 漢字の練習、各種ドリル、プリント、音読、 読書、授業の予習や復習、自主学習など	☆1、2年生(低学年)・・・30分以上 ☆3、4年生(中学年)・・・50分以上 ☆5、6年生(高学年)・・・70分以上

■不審者対応避難訓練■

9月5日(金)3校時、佐賀南警察署から2名の警察官に来ていただき、**不審者対応の避難訓練**を行いました。警察の方に不審者役になっていただき、不審者が校内に侵入したという想定で、子ども達や教職員が、実際に動いて訓練を行いました。子ども達は、担任の指示で、バリケードをつくるなどの確に行動することができており、**警察の方からも「とても素早く、そして静かに対応することができていました。」とお褒めの言葉を**いただきました。教職員も、教室前に待機する教職員、さすまたを持って不審者に対応する教職員、110番通報をする教職員など**マニュアル通りに迅速に対応**することができていました。

訓練後は、子ども達に向けて、「**お・か・し・も・ち**」というキーワードをもとに避難のポイントを、校長室からオンラインで講話をしてもらいました。

お:おさない	か:かけない(走らない)	し:しゃべらない
も:もどらない	ち:近づかない	

講話の後は、学校に対しても、今回の訓練を基に、ハード面はかえられないのであらゆることを想定しておくこと、全職員が110番通報できるようにしておくこと、さすまたの使い方など指導していただきました。

学校は、**安心・安全が第一**です。今回、指導を受けたことをもとに、**マニュアルの見直し**を図っていきます。

■城東ブロック入門プロジェクト「体験入学会」■

少し前の夏季休業中のこととなります。**7月24日(木)**、城東校区の**小学6年生対象**に「**城東ブロック入門プロジェクト**」の「**体験入学会**」が行われました。城東校区の小学6年生が実際に、城東中学校に行き、**授業を受けたり、部活動を見学したりして中学校の雰囲気**を体験しました。

当日は、生徒会役員の中学生達が、案内や説明をしてくれました。堂々と手際よく取り組んでいる姿は、さすが中学生だと感心しました。本校の6年生も、3年後は、この日の中学生のような姿に成長してくれることを期待します。

